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2024年 6月議会 共産党代表質問より　村本ひろや区議

本ひろや区議は、国民の間で怒りが渦巻いている裏金問題、金権腐敗政治に
対しての区長の認識を質しました。区長は、「（政治資金について）適切な対

応がなされていくと考えている」などと答え、問題に正面から向き合おうとしない
姿勢を示しました。多数の国民が批判や怒りの声をあげている大問題に対して、自
治体の長がこのような対応で良いのでしょうか。

共産党区議団
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刻な物価高騰が続く中で、くらしを守るための負担軽減策が必要として、国
民健康保険料、後期高齢者医療保険料、介護保険料の引き下げ、区独自の家

賃補助制度や給付制奨学金制度を設けること、中小企業いじめのインボイス中止
などを求めました。しかし区長は、いずれも区独自の支援策を打ち出すことなく、
くらしに冷たい姿勢が改めて示されました。

金権腐敗政治への認識を問う

学童クラブ待機児童ゼロに！緊急的な対策を求める

深

村

童クラブ待機児童が 170 人と、前年度に比べて 51 人も増加しています。
「11 月に申し込んで、２月に学童に入れないと区から知らせが届いたが、４

月までの短期間で仕事の調整の見通しがつかない」「４月から子供が学童に入れなけ
れば、今の職場をやめなければならない」など、としま区議は地域の声も紹介し、
待機児童問題は子どもを預けられない保護者にとって死活問題であり、緊急の手立
てが必要。空き教室や図書室の活用、人員確保、また新たな学童クラブの設置も含
めて早急に検討するべきと強く要求しました。区長は、定員とニーズのマッチング

学

イナ保険証が普及しないのは、マイナンバーカードの紐づけの誤りやトラブルが全国
で発生し、多くの国民がマイナ保険証に対して不安や疑念を持っているからです。国

はマイナ保険証の普及を強引に進めるのではなく、国民の不安や疑念に丁寧に答え、保険証
廃止の方針の見直しを図るべきと、としま区議は主張しました。区長は、国の方針に沿って
制度を適正かつ円滑に運営すべき立場にあることから、引き続きマイナ保険証の利用促進に
取り組んでいくなどと答弁。マイナ保険証の一本化をさらに進める姿勢です。

マ

をより一層図るため、申請方法等の見直しを行い、既存の学童クラブを最大限に活用するとともに、必要な地域の定
員増を図るなど、一人でも多くの児童が入室できる取組を進め、待機児童ゼロを目指していくと答弁しました。

2024年 6月議会 共産党一般質問より　としま剛区議

物価高騰からくらしを守る負担軽減策を！
保険料値下げ、家賃補助、給付制奨学金、インボイス中止を求め

物価高騰からくらしを守る負担軽減策を！
保険料値下げ、家賃補助、給付制奨学金、インボイス中止を求め

保険証の廃止ストップ！マイナ保険証への一本化は中止に！保険証廃止ストップ！マイナ保険証への一本化は中止に！



山下ひろみ議員が「診療報酬改定の再検討を国に求めることに関する陳情」
について採択すべき立場で討論

ご意見・ご要望
お寄せください！

としま 剛
●幹事長
●議会運営委員会
　副委員長
●地域産業都市委員会 委員

山下 ひろみ
●子ども文教委員会
　委員
●地域公共交通等調査
    特別委員会委員

村本 ひろや
●区議団長
●区民福祉委員会委員
●災害対策・DX調査
    特別委員会委員

年度の診療報酬改定によって、診療所の多くが、報酬の引き下げになり、大
幅な減収で経営困難となるところが増加することが懸念されます。そうなれ

ば地域医療の崩壊を招き、住民全体の健康管理に悪い影響を与えかねません。ベー
スアップ評価料は見直し、賃上げについては、政府が抜本的な支援を行うべき。
医療ＤＸ体制整備加算については、任意であるマイナ保険証の利用を医療関係側
に押し付けるもので、マイナ保険証の取得には不安や疑念を抱いている人が多数
いることが実態です。薬剤情報、特定検診の情報共有についてもマイナ保険証を
利用しないやり方も多くあるはずです。陳情は採択し、国に意見書を提出すべき
と強く要求しました。
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令和６年度墨田区
一般会計補正予算

墨田区行政手続等に
おける情報通信の技術の
利用に関する条例の
一部を改正する条例

墨田区手数料条例の
一部を改正する条例

墨田区地区計画の
区域内における建築物の
制限に関する条例の
一部を改正する条例

墨田区老朽建物等の
適正管理に関する条例の
一部を改正する条例

地域医療を守るために、
２０２４年度診療報酬
改定の再検討を国に
求めることに関する陳情

東駒形保育園の仮設園舎
移転、HPV 男性任意接種
経費、いじめ・不登校
対策経費など

森林環境税及び森林環境
譲与税に関する法律の
制定や建築基準法の一部
改正を受けた規定整備

行政手続きの
「デジタル化」の
さらなる推進を図るもの

隅田川沿川廐橋周辺
地区整備における当該
区域の建築物の制限に
関する規定

空家等対策の推進に
関する特別措置法の一部
改正を受け、災害その他
非常の場合に危険な
老朽建物等に必要な
措置を行うことができる
ようにするための
規定整備

診療報酬改定の再検討を
議会として国に求める
ことを要望する陳情

墨田区議会定例会６月議会で議決された主な議案や請願・陳情等と各党の態度墨田区議会定例会６月議会で議決された主な議案や請願・陳情等と各党の態度

※付帯決議
　あり
※付帯決議
　あり

共産…日本共産党墨田区議会議員団　自民…墨田区議会自由民主党・無所属　公明…墨田区議会公明党
維・国…墨田区議会日本維新の会・国民民主党　立憲墨…立憲民主党墨田区議団　墨民主…墨田民主クラブ　新すみ…新しいすみだ
無所属…無所属すみだ　都ファ…都民ファーストの会墨田区議団
※付帯決議…区は本条例の施行に当たり、緊急安全措置を行う際の運用指針を定め、指針に沿った適正な運用を行うこと及び緊急安全措置を
　行った際は墨田区老朽建物等審議会へ速やかに報告すること。

日本共産党
墨田区議会区議団


